

CURACION DE LA LEPRO.—En octubre del año pasado hablamos de experimentos llevados a cabo por el gobierno Norte Americano para curar la lepra; experimentos que fueron coronados por grandes éxitos. Hoy hablamos de un médico inglés quien basado en los mismos procedimientos Norte Americanos confirma que la curación de la lepra se da ya como hecha en múltiples de casos. Este señor, Sir Leonard Roger, quien habló recientemente de su éxito obtenido en la Universidad de Cambridge, mostró fotografías de europeos e indios antes y después del tratamiento, para que los que asistían al acto se convencieran de la desaparición de la dolencia.

Uno de los enfermos recobró la vista; otro el sentido del tacto, y un tercero, que no podía andar doscientos metros, puede ahora recorrer veinte kilómetros.

Por espacio de mucho tiempo, la única droga conocida y útil para combatir la lepra, fué el aceite obtenido de la semilla de un árbol silvestre de la India denominado chalmoogra. A causa del olor nauseabundo del aceite, este no se podía ingerir en dosis suficientes para contener el curso de la dolencia, pero tomado en los primeros momentos cortaba los síntomas que se presentaban.

El primer paso dado en la curación de la lepra diólo en Filipinas el Dr. americano Heiser, inyectando el aceite con otras sustancias intramusculares. El resultado obtenido fué la curación de un 11 por ciento de los enfermos, después de prolongadas y dolorosas inyecciones.

En este punto las cosas, el doctor inglés Sir Leonard Rogers, comenzó su obra en 1915, y obtuvo una sal de sodio soluble de los ácidos grasos no saturados que forman el espesor del aceite, y descubrió que podían ser inyectados subcutáneamente e intravenosamente, sin peligro y con seguros efectos sobre la dolencia, pues destruía los bacilos de la lepra en los tejidos.

También ha hecho un preparado similar con aceite de hígado

de bacalao, cuya eficacia es evidente. En las pruebas verificadas en 13 asilos de leprosos de la India, con 300 enfermos, los dos preparados dieron idénticos excelentes resultados, lo cual abre un amplio campo a futuras investigaciones.

El censo de 1911 reveló que en la India existían 100.000 leprosos. Por esta causa es aquél terreno apropiado para las experiencias. En Calcuta, hasta el mes de febrero último, de 51 casos tratados, 21 fueron completamente curados, 20 mejoraron extraordinariamente, 9 ligeramente, y sólo 1 se resistió a la medicina.

REUNION IMPORTANTE. — Tratando el tema «Confraternidad Continental» se reunieron en importante ciudad de Estados Unidos un grupo de eminentes educadores presididos por el Dr. Rowe, Presidente de la Unión Pan-Americana, para acordar lo que fuese más conveniente en pro de los futuros estudiantes que van a ese país procedentes de la América Latina. Se tomaron estos tres acuerdos:

1^o—No es práctico recomendar a ningún estudiante que venga a los Estados Unidos, si no puede costearse el primer año.

2^o—Deben aprender inglés antes de salir de su propio país y llegar a los Estados Unidos tres o cuatro meses antes de que se abran los cursos.

3^o—Que se pongan de acuerdo con la Unión Pan-Americana, que está investigando el número de factorías y de centros donde los jóvenes pueden ganarse la vida sin interrumpir sus estudios.

¡Santa fatiga del trabajo! Tu nos traes el sueño reparador, único consuelo del pobre, del perseguido y del postergado.

Cajal.

Il est suranné de penser anatomiquement, il faut désormais penser physiologiquement. . . . La lésion vraie est bien différente de la lésion grossière que l'on constate sur la table d'autopsie et qui n'est le plus souvent que le mur derrière lequel il s'est passé quelque chose. . . .

Lépine.